

1000 Euro für den Tierschutz



BAD NENNDORF (pd) Seinen runden Geburtstag hat der Eike Loos auch dafür genutzt, Gutes zu tun. „Weil ich kein Kaffeegeschirr, keine Vase oder sonst irgendwas noch brauche, habe ich meine Geburtstagsgäste um Gabe für den Tierschutzverein gebeten“, erklärt der 70-Jährige bei einem Fototermin in der Auffangstation. 1000 Euro sind von den knapp 50 Gästen im Restaurant „Baba´s“ zusammen gekommen.

Sehr zur Freude von Jutta Schneider, die schon genau weiß, wofür das Geld ausgegeben werden soll. Neue Boxen für die Quarantäne-Station sollen davon angeschafft werden. Die alten Boxen sind schon gut 20 Jahre alt und müssen dringend ersetzt werden. Nach seinen Beweggründen für diese großzügige „Geschenk-Aktion“ gefragt hat Eike Loos auch gleich eine Antwort parat: „Tue Gutes und rede darüber“. Eigentlich sei seine Ehefrau ja die „Tierrückte“ im Haus, aber er habe großen Respekt vor der Arbeit der ehrenamtlichen Tierschützer und so war die Idee entstanden. Jetzt hofft er, dass sich andere an dieser Aktion ein Beispiel nehmen.

Foto: pd